



SESERAGI—MISHIMA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

クラブ
週報

2017～2018年度 RI会長 イアンH.S.ライズリー
RIテーマ ロータリー:変化をもたらす

クラブテーマ「奉仕・親睦 自分たちにできること」会長 山口辰哉
副会長 石井司人 幹事 宮澤正昭

第1345回例会 2017.11.17(金)晴

司会:田中錦城君 指揮:服部光弥君
ロータリーソング「それでこそロータリー」

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央町ビル2F
TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ

検索

例会場 呉竹

TEL.055-975-3210
毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

会長挨拶

会長 山口辰哉君



先週の国際ロータリー第2620地区大会に参加いただきました皆さんにおかれましてはお疲れ様でした。ありがとうございました。幸い天候に恵まれ、各種プログラムも順調に消化、予定通りに終了いたしました。地区大会につきましては、参加

者から感想をそれぞれ聞くことができると思います。私からの感想、報告を先に申し上げておきます。

地区大会の記念講演では「歴史が教えてくれる日本人の生き方」と題して白駒さんという元日本航空のCAの方が講演されました。年間200回ぐらい全国各地で講演をされているそうです。よく通る声で聴きやすいしゃべり方をされていました。歴史上の人物をいろいろ挙げながら日本人のすばらしさを強調されていましたが、私は少し違和感を覚えました。歴史に詳しくありませんので、言われるがままみたいにして聞いておりましたが、どうも都合のいいところだけを切り取って話をつないでいる感じがしない訳ではありませんでした。記念講演に関しましては、昨年の三遊亭究斗師匠による「ミュージカル落語」の方が面白かったかと思えます。いずれにしろ、地区大会、地区協議会を行うには大変な労力と地域のロータリークラブの協力がないと作り上げられません。そのご苦労には感謝申し上げたいと思えます。

また、10日の金曜日に「みんなのえがお おたまちゃん食堂」を主宰されている押田さんから招待を受け、社会奉仕委員長の遠藤君と出かけてきました。会場は坂公民館でした。この日は「おたまちゃん食堂感謝会」ということで、普段子どもたちに出している食事を提供することで「食べることは生きること!!」の意味を関係者に知らせたいということからの開催になったようです。元気なボランティアの女性たちが頑張っていました。かなりの品数があり、ピュッフェ形式で、デザートまで用意されていました。中には関係者というよりも支援活動を積極的にやっていたらっしゃる渡邊裕介君のお母さん、お姉さんもいらしていました。というか元会員でパスト会長の渡邊照芳さんの奥様と娘さんと

いらっやいます。「おたまちゃん食堂」については遠藤社会奉仕委員長から報告があると思います。

さて、今日11月17日はどういう日か?「将棋の日」だそうです。日本将棋連盟が1975(昭和50)年に制定されました。江戸時代、将棋好きの8代将軍徳川吉宗が、この日を「お城将棋の日」とし、年に1回の御前対局を制度化したことが始まりのようです。他にも「国際学生の日」、「肺がん撲滅デー」などがあります。



出席報告

	出席総数	出席率	メイクアップ	修正出席率
前々回	24/34	70.59%	32/34	94.12%
今回	24/32	75.00%	会員総数	37名

欠席者

あなたが見えなくて残念でした。

大庭君、大村君、加藤君、杉山(順)君、仲原君、矢岸君、山本君、米山君

(*出席免除会員の欠席者 大房君、片野君、兼子君、澤田君、山口(雅)君)

今日の料理



地区大会報告

宮澤正昭君

地区大会決議

決議第1号

2017-2018年度

ロータリーテーマ実践に関する件

国際ロータリー会長イアンH.S.ライズリー氏は、本年度のテーマ『ロータリー：変化をもたらす』を提唱されました。国際ロータリー第2620地区のロータリアンは、このテーマの意義を理解し、積極的な実践活動を展開することを決議します。

決議第2号

国際ロータリー会長イアンH.S.ライズリー氏が

小沢一彦氏を会長代理として派遣されたことに感謝する件

国際ロータリー第2620地区2017-2018年度地区大会を焼津市で開催するにあたり、国際ロータリー会長イアンH.S.ライズリー氏は、国際ロータリー第2780地区パストガバナー 小沢一彦氏(横須賀RC)を会長代理として派遣されました。そのご厚意とご配慮に対して、深甚なる感謝の意を表することをここに決議します。

決議第3号

国際ロータリー会長代理小沢一彦氏に感謝する件

小沢一彦氏には、国際ロータリー会長代理として地区大会にご臨席を賜り、アドレス並びに現況報告の他、温かいご指導を賜りました。このことに対し深甚なる敬意と感謝の意を表すことをここに決議します。

決議第4号

国際ロータリー第2620地区

直前ガバナー生子哲男君に感謝の件

国際ロータリー第2620地区直前ガバナー生子哲男君は、2016-2017年度国際ロータリー会長 ジョンFジャーム氏のテーマ『人類に奉仕するロータリー』のもと、誠意をもって地区内ロータリアンを指導され、地区発展のために貢献されました。ここにその功績に対し深甚なる敬意と感謝の意を表すことを決議します。

決議第5号

2018年カナダ・トロント国際大会出席推進の件

2018年6月24日から27日までカナダ・トロントで開催される国際大会に、国際理解と親善を深めることを目的に、地区内ロータリアンとその家族の参加を推進することをここに決議します。

決議第6号

公益財団法人米山梅吉記念館支援の件

公益財団法人米山梅吉記念館は1969年に開館して以来、日本におけるロータリーの創始者としての米山梅吉翁を記念する拠点として、その役割を果たしてきました。記念館が立地する地区として、今後も率先して記念館の維持と活動を支援することをここに決議します。

決議第7号

国際ロータリー第2620地区2016-2017年度、

地区財務の監査報告の件

国際ロータリー細則15条60節4項の規定により、国際ロータリー第2620地区2016-2017年度の監査された年次財務報告書を承認することをここに決議します。

決議第8号

地区大会開催にあたり、ホストクラブ、 コ・ホストクラブ及び協力団体に感謝の件

本大会開催にあたりホストクラブである焼津ロータリークラブ、コ・ホストクラブである焼津南ロータリークラブの会員並びにご家族の皆様、協力団体の献身的な協力に対し、心より感謝の意を表すことをここに決議します。

決議第9号

国際ロータリー第2620地区2018-2019年度、 地区大会の開催の件

国際ロータリー第2620地区2018-2019年度の地区大会は、2018年10月27日(土)~10月28日(日)に都留ロータリークラブ・大月ロータリークラブをホストクラブとして甲府市において開催することを決議します。

決議第10号

2021-2022年度ガバナー選出方法の件

2021-2022年度ガバナー(2018-2019年度ガバナーノミネーデジグネート)選出は、国際ロータリー細則第13条(13.020.1)に規定されるうち、指名委員会によって選出することを決議する。

決議第11号

ロータリー財団監査委員会委員承認の件

2620地区ロータリー財団監査委員会委員として、中山正邦君(PDG 浜松南RC)渡邊守人君(PDG 甲府南RC)杉本忠重君(専門職 静岡RC)以上3名の承認を決議する。

決議第12号

RI理事指名委員会委員承認の件

RI第2ゾーンから選出されるRI理事選考にあたり、志田洪顯君(PDG 静岡RC)を指名委員、生子哲男君(PDG 清水中央RC)を補欠委員として承認することを決議する。

岡 良森君

今回は、久しぶりの参加となりました。集合時間が早く朝飯を食わずに参加したことで辛い一日となりました。大会が9時から13時まで行われ、その後場所移動しての懇親会、懇親会場に着いた時には、期待していた刺身にありつけず、焼きそばだけで辛抱しました。三島に戻っての直会では、タラフク食べることができました。

大会そのものは、段取り、司会者、講演者など、全て立派に感じました。

原 兄多君

二度目の地区大会参加でした。

粛々とプログラムが進む中で、物故会員に黙祷を捧げる際、亡くなった方がスクリーンに映し出されたのですが、杉山隆さんの写真もあり、あらためて寂しさを憶えました。

記念講演は、「博多の歴女」白駒妃登美氏でした。

彼女の講演を聞くのは、二度目ですが、一度目の方が良かった印象です。

ちょっと思想が変わったのでしょうか？

大懇親会は・・・

以上、簡単ですがご報告とさせていただきます。

地区大会では、2つことに印象づけられました。

1つ目は、今年度のテーマでもあります。ロータリーは変化をしていく。ということは何度も言われていました。

ポールハリスは、「世界は絶えず変化しています。そして私たちは世界とともに変化する心構えがなければなりません。ロータリーの物語は、何度も何度も書き替えられなければならないでしょう」

会員にしても、支援をしている国は、減っている。支援を受けている国は、増えているそうです。これからは、若い人たちにどのようにロータリーの価値感を与えていけるかと、変わっていく事が大切である。と言われておりました。

石井司人君

当日は、秋晴れの好天日に恵まれ、我がクラブと三島西クラブのメンバー約20数名を乗せたバスは、一路地区大会会場へ、約一時間で現地に到着しました、おきまりの写真撮影をしてから、文化センターに入りまして、進行は時間どおり進む完璧さに、ビックリしまして、逆に余りハマリすぎて味気ない感じでした、記念講演も、印象に残った感はありませんでした、昼食抜きで進行して行きまして、懇親会場へバスで移動しますが、道が混雑してまして、会場に到着して、サア食べるぞ?と張りきって行きましたが混雑して、テーブルの確保も出来ずに右左をしていて、登録料に見合わない内容で、そそくさと、会場を後にしました、ですから余り感激も無い地区大会だったカナ?。こんな感じでした、ゴメンなさい。



スマイルボックス

岡 良森君:先週、地区大会に参加してきました。早朝からがんばって行って来ました。ちょっと早めに引き揚げ、西クラブからの参加者と合同で2次会やってきました。残金スマイルします。

兵藤弘昭君:今年はタイ自転車贈呈に行けず申し訳ありません。

篠木喜世君:19日(日)は幼稚園バザーです。トン汁とポップコーンを作ります。寒くないことを祈ってスマイルします。

原 兄多君:昨日、JC主催のすしざんまい社長の講演会に行って来ました。ダミ声で何を言っているか全くわかりませんでした。

宮澤正昭君:地区大会参加の皆様、参加お疲れ様でした。

中本豊晃君:地区大会欠席してしまいすみませんでした。

渡邊裕介君:地区大会欠席、大変申し訳ございませんでした。

開催日 平成29年11月17日金曜日 呉竹

(出席義務者)

理事(9名)山口辰哉・石井司人・中山和雄・小島真・

田中錦城・原兄多・遠藤修弘・矢岸貞夫(欠)・宮澤正昭

役員(3名)岡良森・山田定男・仲原実圭

司会者 宮澤正昭 書記議事録署名人 岡良森

議題

1 指名委員会の成立について

山口会長より、出席者の確認があり、本会議が成立している旨の宣言が行われた。

2 2019~2020年度、会長ノミニについて

山口会長より、本日までに上記について立候補する会員がいなかったことから、内規に基づき山田定男君を推薦する旨の提案が行われた。

→全員一致で賛成了承された。

3 その他

12月第1例会において年次総会を行い、その中で前項提案を提案するとともに、2018~2019年度の理事役員をあわせて次年度会長予定の石井司人君より提案することを確認した。

PHOTO GALLERY

